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名称 やさにちチェッカー 提供元 「やさしい⽇本語」科研 
（⼀橋⼤学国際教育センター庵功雄研究室） 

URL http://www4414uj.sakura.ne.jp/Yasanichi1/nsindan/ 
 

概要 「やさしい⽇本語」の⾃動診断ツールです。⼊⼒した⽂章を、語彙・⽂法・漢字・⻑
さ・硬さの５つの項⽬で⾃動診断します。 

⼊⼒した⽂章がどれだけ「やさしい⽇本語」で書かれているかを測定するツールとして
活⽤できます。 
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確認したい⽂章を⼊⼒します。 

テキスト形式のファイルを読み

込んで診断することもできます。 

診断ボタンをクリックすると、 

下部に診断結果が表⽰されます。 

評価項⽬は 5 つ（語彙・漢字・硬さ・⻑さ・

⽂法）で、各 5 点満点で判定されます。 

 

総合判定は、5 つの評価項⽬の合計点によ

って、Ａ〜Ｅの５段階で判定されます。 

（合計２０点以上がＡ、５点以下がＥ、５

点刻みで評価点が変動します。） 

解説にマウスポインタを当てると、項⽬の説明が表⽰されます。 

 

 

 

 

解説をクリックすると、解説内容に合わせて⽂章が⾊付けされます。 


